

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan di atas dapat disimpulkan bahwa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas merupakan salah satu fakultas yang berada pada Universitas Andalas yang telah menjalankan aktivitas pengelolaan sarana dan prasarana sesuai prosedur yang ada. Sarana dan prasarana yang berada FEB telah mencukupi sebagai penunjang aktivitas perkantoranannya sehingga mempermudah dalam mencapai tujuan. Selain itu dalam pengelolaan sarana dan prasarana pegawai telah bekerja sama sehingga tidak banyak permasalahan yang di hadapi.

Adapun permasalahan yang ada dapat terselesaikan dengan baik, contoh permasalahan yang ada pada FEB tidak cocoknya anggaran pada saat perencanaan dengan pengadaan sehingga membutuhkan waktu dalam perubahan baik revisi RKAT maupun melakukan negosiasi. Selain itu tidak tersedianya barang yang dibutuhkan sehingga mengharuskan menunggu atau menyesuaikan kembali barang sesuai dengan standar yang dibutuhkan. Terjadinya kerusakan sarana dan prasarana yang berada digedung perkuliahan bersama seperti, rusaknya kursi, putusnya arus listrik, dan kurangnya pantauan tim gedung dalam mengelola sarana dan prasarana gedung perkuliahan bersama.

Solusi dari permasalahan tersebut adalah merevisi kembali RKAT sesuai dengan anggaran pada saat pengadaan, melakukan negosiasi penurunan harga atau mengurangi jumlah barang yang dibutuhkan. Untuk permasalahan tidak

tersediannya barang yang di butuhkan seperti tipe komputer atau *printer* yang sesuai dengan standar maka perlu melihat kembali perbedaan barang yang dibutuhkan dengan barang yang tersedia. Selain itu, untuk kerusakan seperti kursi yang patah maka kursi tersebut akan di perbaiki jika tidak akan dilakukan pendataan untuk pengadaan barang tersebut kembali, sedangkan untuk kerusakan listrik akan diperbaiki secara langsung. Dalam pemantauan gedung diharapkan tim gedung lebih teliti dalam mendata permasalahan yang ada di gedung perkuliahan bersama

5.2 Saran

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan diatas, maka terdapat beberapa saran terkait aktivitas pengelolaan sarana dan prasarana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas

1. Pegawai pada bagian umum dan keuangan tetap menjalankan aktivitas pengelolaan sarana dan prasarana sesuai dengan SOP yang berlaku.
2. Pegawai yang berada dalam lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis diharapkan menjaga sarana prasarana yang ada.
3. Pegawai bagian pendataan sarana dan prasarana lebih teliti dalam melihat sarana dan prasarana yang tersedia pada gedung perkuliahan.
4. Mahasiswa yang menggunakan gedung perkuliahan lebih menjaga fasilitas yang tersedia dengan baik seperti mematikan lampu setelah perkuliahan.